

PCR ratifica la calificación de las Acciones de Inversión de la Empresa Editora El Comercio S.A. y Subsidiarias en “*PEPrimera Clase, Nivel 3*” con perspectiva *Estable*

Lima (Febrero 17, 2022): En comité de clasificación de riesgo, PCR decidió ratificar la clasificación de las Acciones de Inversión de Empresa Editora El Comercio S.A. en *PEPrimera Clase, Nivel 3*. La decisión se sustenta en la trayectoria descendente del precio de las acciones de inversión durante el periodo de estudio y la caída en su frecuencia de negociación. A pesar de ello, la calificación considera favorablemente el posicionamiento del grupo frente a sus competidores en la industria de prensa y televisión; aunado a la recuperación de generación operativa y consecuente impacto en sus indicadores de solvencia y cobertura de obligaciones financieras.

El Grupo tiene sus inicios en 1839 como editora de contenido noticioso en prensa con su diario “El Comercio”. Es uno de los grupos económicos con mayor presencia en los medios de comunicación del país y líder en prensa y televisión. Desde 2012, ha buscado expandirse en otros sectores como el sector transaccional, brindando servicios de comercio electrónico. La estrategia del Grupo (desde 2017) está enfocada en hacer frente a la disrupción digital que enfrentan sus principales negocios, buscando la eficiencia y nuevas fuentes de ingresos soportadas por audiencias y data. Asimismo, el Grupo busca concentrarse en actividades que formen parte de su visión. Durante 2019, se realizaron operaciones de desinversión e inversión, alineadas al plan estratégico, entre las que destacaron: la venta de la Unidad de Entretenimiento, de los clasificados digitales “Aptitus” y “Urbania”, y la incorporación de nuevos socios en “Lumingo”.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

La opinión contenida en el informe se ha basado en la aplicación rigurosa de la metodología vigente para calificación de riesgo de acciones cuya aprobación se realizó en sesión N°004 del Comité de Metodologías con fecha 09 de julio 2016.

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente clasificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de la misma, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La clasificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago del mismo; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente clasificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Clasificadora.

Información de contacto:

Jonathan Fonseca
Analista
M jfonseca@ratingspcr.com

Daicy Peña
Analista Senior
M dpena@ratingspcr.com

Oficina País

Av. El Derby 254, Of. 305 Urb. El Derby, Lima-Perú
T (511) 208-2530